

#### ECATEPEC / SOYANIQUILPAN / IEEM

## Asegura Azucena Cisneros que transformará cifras de seguridad en Ecatepec

Por: Óscar Sánchez.

Ecatepec / Estado de México

La presidenta municipal Azucena Cisneros Coss afirmó que la estrategia de seguridad pública implementada en Ecatepec avanza con paso firme y aseguró que, en el periodo de tres años, las estadísticas en esta materia cambiarán de forma significativa. "No nos hemos equivocado", sostuvo al destacar la reducción del 3.8 % en la percepción de inseguridad, según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del INEGI.

Durante la inauguración del Sector 17 de Seguridad Pública en el fraccionamiento Las Américas, la alcaldesa subrayó que el Gobierno Municipal continúa trabajando para recuperar la confianza ciudadana. "Aunque hay avances, no nos conformamos", señaló, al destacar la importancia de mantener una estrecha coordinación entre los tres niveles de gobierno y aplicar una estrategia integral centrada en la proximidad social, prevención del delito y el combate a ilícitos de alto impacto.

Ante integrantes de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Tránsito Municipal, Cisneros Coss afirmó que Ecatepec está experimentando un cambio histórico en materia de seguridad. "Todo un equipo ha trabajado en conjunto para delinear esta estrategia, y aunque vamos en la ruta correcta, es momento de redoblar esfuerzos", apuntó.

Por su parte, el comisario Edgar Machado Peña señaló que, aunque se han logrado avances según los resultados trimestrales de la ENSU, es fundamental no bajar la guardia, dado que Ecatepec representa un importante polo de desarrollo en el Valle de México. "Los resultados deben impulsarnos a reforzar nuestro compromiso con la ciudadanía", expresó ante el cuerpo policiaco.

En complemento, el director de Proximidad Social, Israel Perales Sánchez, presentó a integrantes de la Unidad Territorial Comunitaria (UTC) 50 el modelo de seguridad que será implementado en los cuadrantes de Las Américas y Jardines de Morelos, con énfasis en la cercanía con la comunidad y la atención focalizada.



### **Inauguran Centro de Atención** Agraria en Soyaniquilpan

#### Soyaniquilpan / Estado de México

En un acto que marca un hito en el fortalecimiento del desarrollo rural, se inauguró el Centro de Atención Agraria en el municipio de Soyaniquilpan, convirtiéndose en uno de los primeros municípios del país en contar con un espacio itinerante de este tipo, destinado a atender de forma directa y cercana a los productores del campo.

La ceremonia fue encabezada por el presidente municipal Ulises Montiel Arteaga, acompañado regidores, delegados autoridades agrarias y Gonzalo Gabriel Estrada Cervantes, representante de la Procuraduría Agraria en el Estado de México quien explicó que los centros serán atendidos por Organizadoras Agrarias de la institución, quienes acudirán a las oficinas ubicadas en los ayuntamientos, al menos una vez a la semana, para brindar atención a las diversas problemáticas que aquejan a los ejidos y comunidades de la zona., en Soyaniquilpan estará la Lic. Yesenia Neri Montoya.

La instalación de este centro busca facilitar el acceso a asesorías, trámites y servicios relacionados con la legislación agraria, como trámites de titulación, regularización de tierras, y asesoría en materia de derechos agrarios. Por su parte, Neri Montoya señaló que la instalación de los Centros de Atención Agraria representa una respuesta concreta a las necesidades de los sujetos agrarios, quienes ahora podrán recibir asesoría especializada sin necesidad de trasladarse hasta la Residencia Atlacomulco, generando así importante ahorro económico y logístico para los campesinos de la región.

A nivel nacional, se contempla la instalación de mil Centros de Atención Agraria, de los cuales 42 estarán en el Estado de México, como parte de una estrategia integral que responde a los principios que rigen a la nueva Procuraduría



Agraria: defender, rescatar y revalorizar a los cleos agrarios del país.

En este contexto, también se llevó a cabo la entrega del programa "Transformando el Campo", a través del cual se distribuyeron apoyos clave para el ciclo agrícola actual: más de 4 mil sacos de fertilizante urea, 600 bultos de semilla de maiz y 15 toneladas de avena. Estos insumos fueron otorgados en beneficio directo de las y los productores del municipio, con el objetifortalecer sus cosechas y mejorar la calidad de vida en las comunidades rurales.

"El campo es el corazón de nuestro municipio. Con este Centro de Atención Agraria y el programa 'Transformando el Campo', reafirmamos nuestra voluntad de seguir construyendo un Soyaniquilpan más fuerte, más justo y más productivo para todas y todos", expresó el alcalde Ulises Montiel Arteaga durante su intervención. Con este tipo de acciones, el municipio de

Soyaniquilpan se posiciona como un ejemplo de transformación y compromiso con el campo, impulsando políticas públicas que verdaderamente llegan a quienes hacen crecer al pais desde la tierra.



# El 1 de junio hay elección

de autoridades judiciales







Mexiquense vota, es justo www.ieem.org.mx GOOGETHE OF THE OLD



## LAVADERO POLÍTICO

La Zona Norte del Estado de México está que arde, entre detenciones de políticos, el pleito entre los Cabildos, y la poca obra, pareciera que sus gobernantes carecen de experiencia, pero hay que darles el beneficio de la duda, ya que bajen los recursos, veremos que tan destacable es su labor, por lo mientras hay rompimientos entre la clase política de los municipios de Aculco, Soyaniquilpan y Chapa de Mota, ya veremos si sus Alcaldes logran dar un revés positivo... El CDE del PAN también ha tenido

sus fracturas, pareciera que con los rompimientos, ahora mismo, perderían Atizapán, hay rompimiento entre su gente afiliada, ya daremos más detalles... Pero en el PT también las cosas están calientitas, sigue la disputa entre Óscar González y Reginaldo Sandoval, todavía quedan muchas páginas por escribir, pero va perdiendo fuerza Óscar Gonzáles, ya daremos más detalles... Y por último, destacar el informe de 100 días de gobierno del alcalde de Huehuetoca, Juan Manuel López, el famoso "Picas",

parece que la experiencia en política le va a favorecer a la población, ya le hacía falta un buen gobierno a ese municipio... Ya comenzó el bombardeo de publicidad en las redes sociales de aquellos quienes aspiran a obtener un cargo en los diferentes en disputa en el Poder Judicial; elección que habrá de concluir con la votación de los mexiquenses el primer domingo de junio y donde las autoridades electorales tienen contemplado una asistencia de entre el 12 y 14 por ciento.